

## PROVINCIAL ARTISANS BURSARY / BOURSE D'ÉTUDES

Provincial Artisans (Fredericton) Inc. has agreed to provide the capital to fund several bursaries to aid students with exceptionalities who are either entering or already attending an institution offering post-secondary education. Historically, individual bursaries have ranged from \$500 to \$3,000. The final date for submitting an application is May 31<sup>st</sup> of the current year (applications must be received in our office by May 31<sup>st</sup>).

Those eligible to apply are:

- Students with exceptionalities (ie. physical, mental or sensory disability, or learning challenges)
- Either entering or already attending a university or another institution offering post-secondary education
- Resident of New Brunswick

The decisions of the Bursary Committee will be based on:

- Accommodations or modifications currently provided
- Prior academic performance

Applicants may apply by sending an application to:

Provincial Artisans Bursary Committee  
c/o Fredericton Community Foundation Inc.  
117 York Street, Suite 102  
Fredericton, NB E3B 3N6

Email: [info@fredfdn.ca](mailto:info@fredfdn.ca)

Provincial Artisans (Fredericton) Inc. a accepté plusieurs bourses d'études afin de venir en aide à des étudiantes défavorisés qui s'inscrivent ou qui étaient déjà inscrits dans un établissement d'enseignement postsecondaire. Le montant habituel des bourses d'études varie entre 500\$ et 3000\$. Les demandes à ce sujet doivent être soumises au plus tard le 31 mai.

Conditions à remplir pour soumettre une demande :

- Être défavorisé comme étudiante, c.-à-d. être atteint ou atteinte d'une déficience physique, mentale, sensorielle ou d'apprentissage
- S'inscrire pour la première fois ou être déjà inscrit dans une université ou un autre établissement d'enseignement postsecondaire
- Être résident ou résidente du Nouveau-Brunswick

Le comité des bourses d'études basera ses décisions sur les points suivants :

- Le niveau d'accommodement actuel pour la déficience
- Le Rendement scolaire antérieur

Les requérantes et requérants peuvent envoyer leurs demandes à l'adresse suivante :

Provincial Artisans Comité des bourses d'études  
c/o Fredericton Community Foundation Inc.  
117 York Street, Suite 102  
Fredericton, NB E3B 3N6

Courriel: [info@fredfdn.ca](mailto:info@fredfdn.ca)



# PROVINCIAL ARTISANS BURSARY / BOURSE D'ÉTUDES

## APPLICATION / APPLICATION

Name in Full / Nom au complet: \_\_\_\_\_

Mailing Address/Adresse postale: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_ Postal Code Postal: \_\_\_\_\_

Telephone / Téléphone: \_\_\_\_\_

E-Mail / Courriel: \_\_\_\_\_

Date of Birth: \_\_\_\_\_ Social Ins. # : \_\_\_\_\_ \*required  
Date de naissance (mm/dd/yyyy) No d'as. Soc. (requis)

Parent or Guardian's Name  
Nom de parent ou de tuteur ou tutrice: \_\_\_\_\_

Parent or Guardian's Address  
Adresse de parent ou de tuteur ou tutrice: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

1. Name and address of high school(s) attended and any college(s) or university(s).  
Include your most recent transcript of marks, as well as accommodations and/or  
modifications currently in place. / Nom et adresse des écoles secondaires, collèges ou  
universités ou le quérant a fait des études, s'il y a lieu (ajouter un relevé de notes).

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

2. Name of the university or other educational institution you plan to attend this fall and the program you plan to pursue (successful applicants will be required to send confirmation of enrollment).

Nom de l'université ou de l'autre établissement d'enseignement que vous comptez fréquenter cet automne (si votre demande de bourse d'études est retenue, il vous faudra envoyer une confirmation de votre inscription).

---

---

---

3. List community or other organizations in which you have been active. Include recent awards and accomplishments.

Liste des organismes communautaires ou des autres organismes où vous avez joué un rôle actif.

---

---

---

---

---

4. Tell us about yourself, including how your disability has impacted your life.

Liste de vos passe-temps et de vos intérêts spéciaux.

---

---

---

---

---

---

---

---

5. Type and extent of your disability. Include confirmation of your disability by a third party, ie. Resource teacher, guidance counsellor, employer, etc.

Type et niveau de déficience du requérant ou de la requérante (si la demande de bourse d'études est retenue, il faudra peut-être soumettre une confirmation médicale).

---

---

---

---

---

---

---

**Please attach 2 current letters of reference, your most recent transcript and ensure that you have completed all 5 questions.**

**~~~ Incomplete applications will not be considered. ~~~**

Les candidatures incomplètes ne seront pas prises en considération. S'il vous plaît vous assurer que vous avez répondu à toutes les questions et joint toutes les informations requises.

Signature: \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_

**Final Submission Date: May 31<sup>st</sup> of current year**

**La date de soumission finale est le 31 mai d'année actuelle**

### **SPECIAL NOTE/REMARQUE SPÉCIALE**

If you have been designated as having a permanent disability please consider also applying for the Canada Student Grant for Students with Permanent Disabilities at:

Si vous avez été jugé atteint d'une invalidité permanente, vous devriez aussi considérer faire une demande pour les octrois aux étudiants atteints d'une invalidité permanente au :

<https://www.canada.ca/en/employment-social-development/services/education/grants/disabilities.html>